

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Jessye Ella Ekogha : "Le bon profil à la place qu'il faut"

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

La traditionnelle conférence de presse du porte-parole de la présidence de la République s'est tenue hier. Au cours de cette rencontre avec la presse nationale et internationale, Jessye Ella Ekogha a donné les raisons qui ont prévalu dans le choix porté par le chef de l'Etat sur l'actuel Premier ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda. Aussi, a-t-il saisi cette tribune pour réitérer les priorités qui sont celles du gouvernement au moment où la pandémie à Covid-19 a entraîné une crise économique qui secoue notre pays. En outre, l'interlocuteur des journalistes a tenu à préciser tout de même qu'il est d'abord question "des missions ensuite de la personne". Ce d'autant que pour les plus hautes autorités, les priorités résident entre autres dans le redressement de l'économie, assurer la sécurité en matière

de santé, etc.

C'est fort de cela que, en croire le porte-parole de la présidence de la République, le numéro un gabonais a décidé de placer sa confiance en l'ancien ministre de la Défense. Au regard de sa formation et de ses capacités à "faire face aux problèmes économiques", Jessye Ella Ekogha a estimé que la nouvelle cheffe du gouvernement est "le bon profil à la place qu'il faut". Toute chose qui vient également confirmer la volonté du chef de l'Etat dans sa vision de hisser les femmes dans les hautes sphères décisionnelles, dans le cadre de la décennie de la femme décrétée en 2015.

A l'endroit du chef du gouvernement sortant, Julien Nkoghe Bekale, l'orateur est revenu sur les hommages qui ont été rendus par Ali Bongo Ondimba. Lequel a reconnu que le natif de Ntoum a été "loyal et efficace". Une efficacité que Jessye Ella Ekogha a justifié par les "réussites" réalisées en son temps, entre autres, "le dialogue social, la riposte contre



Jessye Ella Ekogha, porte-parole de la présidence de la République, lors d'une précédente sortie devant la presse.

la Covid-19 (...)"

Par ailleurs, il a été rappelé au gouvernement qu'il n'y aura pas de "période de rodage" car la crise est là, il nous faut agir sans attendre".

Communiqué

Le Protocole d'Etat communique : la cérémonie solennelle de prestation de serment des membres du gouvernement se déroulera le mercredi 22 juillet 2020 à 10 heures à la salle d'apparat du 2e étage du palais Renovation, suivie d'un Conseil des ministres en présentiel à la salle du Conseil du 4e étage du bâtiment bureaux.

Entrée : Grille d'honneur face à la Mosquée Hassan-II.

Programme

08h00-09h00 : Arrivée de Mesdames et Messieurs les membres du gouvernement

09h00-09h05 : Arrivée des personnalités de la présidence de la République

09h10 : Arrivée de Mesdames et Messieurs les juges constitutionnels

09h20 : Arrivée de Madame le président de la Cour constitutionnelle

09h25 : Arrivée de Monsieur le président de l'Assemblée nationale

09h30 : Arrivée de Madame le président du Sénat

09h35 : Arrivée de Madame le Premier ministre, chef du gouvernement

09h45 : Arrivée de S.E.M. le président de la République, chef de l'Etat

10 heures : Début de l'audience

10h45 : Fin de l'audience

11h00 : Conseil des ministres.

Miroir du gouvernement

Pas d'état de grâce ?

AU vu des difficultés générées par la pandémie à Covid-19 dans notre pays et des nombreuses attentes des populations, difficile d'imaginer que la nouvelle équipe gouvernementale, rendue publique vendredi dernier, pourra bénéficier d'un quelconque état de grâce.

Attendus véritablement par les Gabonais au pied du mur, le nouveau Premier ministre et l'ensemble des membres de son gouvernement se doivent d'apporter des réponses concrètes aux préoccupations de leurs compatriotes tout en posant les jalons de la société gabonaise d'après Covid-19, en ayant tiré, on l'espère, tous les enseignements issus de cette crise sanitaire sans précédent. Tout compte fait, en dépit de l'ampleur de la tâche, marquée par un contexte économique difficile, la nouvelle cheffe du gouvernement, Rose Christiane Ossouka Raponda, dispose tout de même d'atouts non négligeables pour mener à bien la mission à elle confiée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Tant elle bénéficie du soutien et de la confiance d'Ali Bongo Ondimba, en étant à la tête d'une équipe constituée d'hommes et de femmes expérimentés, rompus à la gestion de la chose publique.

À elle donc de se démarquer de ses prédécesseurs, en prenant pleinement la mesure de sa tâche. D'autant plus que, même si de manière générale les Gabonais ont salué avec enthousiasme sa nomination au 2-Décembre, ils n'attendent pas moins d'elle une dose d'efficacité, de pragmatisme et une certaine rupture dans l'animation et la gestion de l'action gouvernementale. Tout en endossant le costume lié à ses fonctions. Agir autrement reviendrait d'une certaine façon à trahir les espoirs placés en elle.

On a coutume de dire que "les hommes font la politique avec leur tête et les femmes avec leur cœur". Comme pour signifier que les femmes politiques s'investissent sans compter, à la différence des hommes qui, eux, agissent par calculs en songeant d'abord à leurs carrières.

À charge pour le nouveau Premier ministre de ne pas faire mentir ce dicton populaire.

J.KOMBILE MOUSSAVOU

